

Pág.: 11 Cm2: 318,2 VPE: \$432.687 Fecha: 29-08-2025 15.000 Tiraje: Medio: El Observador Lectoría: 45.000 El Observador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general "Cuando invertimos en cultura, educación y transporte digno mejoramos la calidad de vida de las personas" Título:

"Cuando invertimos en cultura, educación y transporte digno mejoramos la calidad de vida de las personas"

Gobernador regional Rodrigo Mundaca visitó las comunas de La Calera y La Cruz para conocer el avance de importantes proyectos

Una intensa jornada en la Provincia de Quillota encabezó el gobernador regional Ro-drigo Mundaca, quien visitó las comunas de La Calera y La Cruz para conocer en terreno el impacto de importan-tes proyectos impulsados con financiamiento regional. Se trata de iniciativas que refle-jan el compromiso del Gobier-no Regional con el acceso a la cultura, la educación y la equidad territorial.

En La Calera, Mundaca recorrió junto al alcalde Johnny Piraíno las obras del nuevo Centro Cultural, infraestructura largamente esperada por la comunidad y que hoy alcanza un 90% de avance. Tras más de una década

paralizada, la construcción fue retomada en octubre de 2024 gracias a una inversión

superior a los 4.600 millones de pesos, de los cuales más de 3.700 millones provienen del Gobierno Regional, con aportes adicionales del municipio y del Ministerio de las Cultu-

ras., las Artes y el Patrimonio. El recinto, ubicado en la intersección de Avenida Latorre con Ercilla, contem-pla 2.948 m² construidos con salas de danza, música y es-pacios multifuncionales que cumplirán con los más altos estándares. También considera equipamiento integral, climatización y áreas exteriores que lo transformarán en un espacio de encuentro cultural, turístico y comunitario. "Es un sueño hecho reali-

dad", expresó el gobernador Mundaca, destacando que "el deporte y la cultura son piedras angulares del desarrollo, v cuando se construve una in fraestructura de esta magnitud en una comuna como La Calera, se confirma la importancia de que los recursos públicos se de-finan en el territorio".

El alcalde Johnny Piraí-no, por su parte, subrayó la relevancia social del proyecse social de proyectiva de la mosta de la años. Este espacio dará oportunidades a las familias, jóvenes, mujeres y agentes culturales de

nuestra comuna. Esperamos inaugurarlo en diciembre y abrir sus puertas a la comuni-

dad como corresponde".

Posteriormente, la comitiva se trasladó a La Cruz, donde la alcaldesa Filomena Navia presentó junto al gobernador tres nuevos buses escolares adquiridos gracias a una inversión de más de 400 millones de pesos financiada mediante la Circular 33 del

Gobierno Regional. El proyecto busca garan El proyecto busca garan-tizar transporte seguro y de calidad para estudiantes de los cinco establecimientos municipales de la comuna, respondiendo a una necesidad histórica de las familias que hasta ahora debían costear sus traslados. Los vehículos cuenharreras antivuelco y sistemas de monitoreo, reforzando la protección de la infancia y la adolescencia.

"Este es un proyecto inédito en nuestra comuna", señaló la alcaldesa Navia. "Hoy asumimos como mu-nicipio la responsabilidad de apoyar a nuestros estudiantes y familias, fortaleciendo los procesos educativos y garantizando un transporte digno. Agradecemos el apoyo del gobernador Mundaca, de los consejeros regionales y de nuestro equipo municipal por hacer posible esta inversión".

El gobernador coincidió en la relevancia de la iniciativa, destacando que "esto también les cambia la vida a los niños y a sus familias, porque significa ahorro en los hoga-res, empleo para conductores locales y, sobre todo, mejores condiciones de traslado para estudiantes de zonas rurales".

Mundaca subrayó que la

educación en su sentido más amplio es un compromiso in-variable del Gobierno Regional. "Estamos recuperando escuelas públicas, retirando asbesto en techumbres, reabriendo espacios clausurados por contaminación y transformándolos en centros culturales. Todo esto es parte de nuestro trabajo por el bienestar de las comunidades", afirmó. Finalmente, el goberna-

dor reafirmó que tanto en

La Calera como en La Cruz La Catera como en La Cruz se evidencia el impacto con-creto de la descentraliza-ción: "Cuando invertimos en cultura, en educación y en transporte digno, mejoramos la calidad de vida de las personas. Ese es el norte de nuestra gestión y seguiremos trabajando de la mano con los municipios y consejeros regionales para que el buen vivir llegue a todas y todos en nuestra región".



El gobernador Rodrigo Mundaca conoció en terreno los avances del Centro Cultural de La Calera, que alcanzan hoy